

田沼福祉コミュニティセンターだより

ご報告

12月7日に人権講演会を開催しました

講演：在日ベトナム人への支援について

～「技能実習生の駆け込み寺」大恩寺の活動～

講師：ティック・タム・チーさん（在日ベトナム仏教信者会会長 大恩寺住職）



学び

『講師の活動』・・・

東日本大震災以降、在日ベトナム人の困難を支える支援に尽力されています。具体的には、人道相談や葬儀の支援、念仏を通じた精神的な助けを続けてきました。さらにコロナ禍を受けて、活動は食糧支援や保護支援、帰国支援、就労支援、大恩寺農浄園の支援などへと広がり、現在では8つの活動を展開しています。特に、コロナ禍で急増する困窮した在日ベトナム人技能実習生や留学生、元技能実習生などへ行った支援について、講演では熱意を込めたお話を聞かせてくださいました。

『講師からのメッセージ』・・・

仏教が説く四無重心に基づく慈善活動を通じて、地域全体が元気になり、困っている人たちの暮らしに希望を届くことができます。また、言葉や文化の違いで悩んでいる方々が安心して助けを求められるように、みんなで力を合わせて、様々な人が仲良く暮らせる多文化共生社会を作りていきましょう。



参加者の声

●外国人実習生や貧困に苦しむ人達への支援について、仏教的な観点での講話を聞くことが出来て、あらためて問題の重大さと人権尊重の大切さを学ぶことができました。（30代）

●ベトナムの仏教の成り立ち、大恩寺に活動を通して在日ベトナム人の技能実習生の現状を知ることができました。外国人の人権問題として、関心をもっていきたいです。（50代）

●初めてベトナム人コミュニティについて学ぶ機会になりました。多文化共生のために、まずは相手のことを知ることが大切だと感じました。心に残る講演でした。ありがとうございました。（60代）

●ベトナムの歴史を知りびっくりしました。平和が続くことを願っています。先生の素晴らしい活躍で、ベトナムの実習生たちが救われているのですね。貴重なお話ありがとうございました。（60代）

☆たくさんのご感想ありがとうございました。



令和7年11月20日「高齢者ふれあい交流会」を開催しました。

講師：石坂芳子さん 岡田玲子さん 岩上敏雄さん



「オカリナとフォーク ふれあいコンサート♪」と題した今回のステージは、オカリナの美しい音色と懐かしのフォークソングが会場を包み込み、参加者の皆さんと一体となったひと時を楽しむことができました。昔懐かしい名曲の数々に口ずさむ方も多く笑顔と歌声でいっぱいに！会場は演奏と歌声でひとつになりました。

このコンサートを通じて、心身ともにリフレッシュしていただけたことと思います。

お知らせ

『コーヒーの淹れ方講座』～おいしいコーヒーを楽しむための秘訣や、豆の違いを学んでみませんか？～

日 時 3月4日(水) ①午前10時から11時30分

②午後1時30分から3時

講 師 水 谷 英 晴 さん（自家焙煎珈琲処 晴れ晴れ 店主）

参 加 費 1,000円 * 定員 ①②各12名 *受付開始 2月9日(月)9時から ☎62-7858



「地域共生社会」の実現と「福祉と人権のまちづくり」に向けて！！

隣保館は、地域社会全体の中で福祉の向上や、人権啓発の拠点となる開かれたコミュニティセンターとして、生活上の各種相談事業や人権課題の解決のため各種事業を総合的に行ってています。

生活上でのお悩み等、
いつでもお気軽に
ご相談下さい。



（案内図）



田沼福祉コミュニティセンターだより
【令和8年2月号】

編集発行 佐野市 市民生活部 隣保館

田沼福祉コミュニティセンター

〒327-0316 栃木県佐野市小見町123-2

電話 0283(62)7858 FAX 0283(62)7858

E-mail: tanumafukushi@city.sano.lg.jp